

ment sa future nouvelle mairie ?

La nouvelle mairie devrait être opérationnelle pour début mars 2019. Depuis les années 1980, les élus de Ligné se penchaient sur la question.

timents, le total de dépenses est de 2 310 01€ HT. Nous avons réussi à obtenir par rapport à ces dépenses 790 000€ de subventions (état, région, compa), nous

Une subvention globale a été demandée à la région de 150 000€ pour la phase 1 et 2 pour un coût global estimé à 500 000€ HT.

ville. L'objectif est de créer des espaces verts, ramener le maximum de services dans un lieu proche sont entre autres les objectifs fixés.

Ingrid Liebreks vient d'ouvrir son cabinet d'avocate

Depuis septembre 2018, l'avocate Ingrid Liebreks a installé son cabinet à Ligné.

Etes-vous spécialisée dans un domaine ?

Oui et non... Effectivement, je suis spécialiste en droit des personnes, de la famille et du patrimoine. Cet intitulé est obtenu à l'issue d'un examen lié à la pratique. En revanche, cela ne m'empêche en rien de travailler sur d'autres thématiques, comme le droit civil par exemple, ce qui concerne les contrats de baux d'habitation, les problèmes rencontrés avec le voisinage... Je fais également un peu de droit pénal tels que les délits routiers et tout ce qui est en rapport avec le droit de la famille.

Quel est votre parcours d'études et professionnel ?

J'ai commencé par cinq années en fac de droit, suivies de deux années à l'école



L'avocate Ingrid Liebreks.

d'avocat de Nantes. A propos de mon expérience professionnelle, j'ai travaillé précédemment à Ancenis puis j'ai décidé d'ouvrir mon cabinet. Je continue à me former en faisant partie d'un groupe d'une quarantaine d'avocats sur Nantes. Nous nous formons afin d'essayer d'utiliser un rôle de médiateur, ceci afin d'apporter des outils à nos clients et d'essayer de les aider à s'écouter et pourquoi

pas, s'entendre, plutôt que de viser la guerre entre les deux parties. D'ailleurs, nous ne voulons pas parler de partie adverse, mais de l'autre partie.

Pourquoi avoir fait le choix de s'installer à Ligné ?

J'ai fait ce choix afin d'être au plus près du terrain et de faire bénéficier la clientèle d'une structure de proximité. Je trouve que Ligné est une

ville dynamique et en pleine expansion. La ville de Nantes est déjà pourvue de mille avocats... Quel intérêt de rajouter du nombre au nombre ?

Pourquoi avez-vous choisi cette profession ?

Pour le contact humain que ce métier procure et pour tenter d'aider les personnes dans une relation d'écoute et de confiance. Mais c'est aussi pour essayer de les accompagner au mieux lors des moments décisifs, difficiles et pour cela utiliser ce que ma formation de médiatrice m'apprend. Les accompagner afin de devenir acteur de leur devenir et ne pas seulement subir la décision du juge.

Pratique - Contact : Ingrid Liebreks avocate, 15 rue du Souvenir à Ligné. Tél : 09 84 56 54 02 ou 06 33 52 25 33. Mail : iliebreks@liebreks-avocat.fr www.liebreks-avocat.fr

Handball : des intercomités réussis pour le Fans Ligné



Les supporters de l'équipe féminine de Loire-Atlantique se sont fait entendre.

Les salles Eugène Durand et Daniel Costantini ont accueilli samedi dernier un public passionné qui a supporté sans faiblir ses favoris tout au long du tour territorial des intercomités de handball. Serge Larcher, le Président de la ligue des Pays de la Loire de handball, entouré des présidents des comités départementaux 44, 49, 53, 72 et 85 ont apprécié l'organisation de la journée. Chez les garçons, la sélection de Loire-Atlantique s'est

imposée face au Maine-et-Loire tandis que les filles de la Vendée ont pris le meilleur sur celles de Loire-Atlantique. Sur le terrain, les spectateurs ont reconnu des joueurs ligériens : Julie Tessier dans la sélection féminine du 44, Titouan Dubuc chez les garçons du 44 et Marwane Bois-sel en sélection territoriale. En coulisse, une soixantaine de bénévoles du Fans Ligné ont contribué au succès de la manifestation.